



MEIN EMMENTAL AG - Medienmitteilung

Erste Whisky-Subskription im Emmental – Ein voller Erfolg!

Zollbrück, 8. April 2025

Die Mein Emmental AG schreibt Geschichte: Mit der ersten Whisky-Subskription im Emmental beweist das innovative Unternehmen aus Zollbrück einmal mehr, dass Tradition und Kreativität Hand in Hand gehen können. Bereits kurz nach dem Start hat dieses einmalige Angebot großes Interesse geweckt – von den acht verfügbaren Fässern à 100 Liter sind beeindruckende sechs bereits verkauft. Zusätzlich wurde eine Auflage von 500 limitierten Flaschen ausgeschrieben, wovon auch schon über die Hälfte vorreserviert sind.

Einzigartige Genussmomente – exklusiv im Emmental

Die Whisky-Subskription bietet den Käufern nicht nur einen köstlichen Tropfen, sondern auch den Zugang zu einer exklusiven Community, die bei jährlichen Events rund um ihr eigenes Whisky-Fass zusammenkommt. Diese Initiative markiert einen bedeutenden Schritt für die Mein Emmental AG, bekannt durch ihre Craftbiere, und setzt neue Maßstäbe in der regionalen Genusskultur.

„Die Resonanz ist überwältigend! Es erfüllt uns mit Freude, den Menschen im Emmental ein neues, außergewöhnliches Genusserlebnis zu bieten,“ sagt Christian Baumgartner, Präsident des Verwaltungsrates der Mein Emmental AG.

Erfahrung und Handwerkskunst

Die Grundmaische für diesen Whisky wurde im November in der Brauschüür in Zollbrück produziert. Mit der renommierten Brennerei Kramer aus Heimiswil hat die Mein Emmental AG einen erfahrenen Partner an ihrer Seite, um ein Produkt höchster Qualität zu kreieren. Nach dem Destillieren wird der Whisky für mindestens drei Jahre in Eichenfässern gelagert – ein Prozess, der jedem Tropfen seine besondere Note verleiht.

Bei der Subskription eines Whisky-Fasses ist eine fünfjährige Lagerung bereits inkludiert, und das Eichenfass verbleibt im Besitz des Käufers – ein wahres Highlight für jeden Whisky-Liebhaber!

Jetzt Teil der Whisky-Community werden!

Auf der website www.mein-emmental.ch/whisky können Sie nebst dem Jahrgang 24 auch schon Fässer und Flaschen von Mein Whisky mit Jahrgang 2025 vorreservieren.





Über die Mein Emmental AG

Ächt, Ehrlich, Bodenständig - Die Mein Emmental AG in Zollbrück ist die Craft Bier Brauerei aus dem Emmental. Bekannt für ihre handgebrauten Craftbiere und kreative Genussprojekte wie die erste Whisky-Subskription im Emmental, steht sie für Qualität, Gemeinschaft und die Förderung der regionalen Genusskultur. Mit einem starken Fokus auf Tradition und Innovation begeistert die Mein Emmental AG Liebhaber besonderer Geschmackserlebnisse weit über die Region hinaus. In der Hauseigenen Brauschüür Bar finden regelmässige Events statt und fördert so die Kulturelle Vielfalt in unserer Region.

Nächste Veranstaltungen:

- 31. Mai Konzert Taunus
- 28. Juni Konzert Keepers and Clown

Auskunft:

Mein Emmental AG
Mimo Caci – Verwaltungsrat
mimo@mein-emmental.ch
034 496 53 03
www.mein-emmental.ch

Bahnhofplatz 2a
3436 Zollbrück

